Consolidan sus lazos bilaterales Siria e Irán



Damasco, 16 may (RHC) El ministro de Comercio Exterior de Siria, Atef Naddaf y Hassan Danai Far, asesor del primer vicepresidente de la República Islámica de Irán, dialogaron acerca de potenciar las relaciones de cooperación y comercio.

Durante un intercambio, abordaron la implementación de nuevos proyectos de desarrollo, así como los medios de satisfacer la necesidad de los mercados de mercancía y productos alimentarios en los dos países.

En ese sentido, el ministro sirio puso de ejemplo la construcción y puesta en marcha del molino de Um al-Zaitun, instalado en la sureña provincia de Swaida en colaboración con la parte iraní.

Por su parte, Danair Far valoró altamente la heroicidad del pueblo sirio y su resistencia a la guerra injusta librada en su contra, reiterando la disposición de cooperar con Siria en todos los ámbitos.

Igualmente se informó que el Servicio Federal de Seguridad (FSB) anunció el arresto de un individuo involucrado en el envio de 50 millones de rublos (775 mil 674 dólares) al movimiento terrorista Estado Islámico (EI).

El detenido fue identificado como Gueorgui Guev de 26 años de edad y oriundo de la república rusa de Osetia del Norte.

De acuerdo con un comunicado del FSB, de 2015 a mayo de 2019, Guev envió dinero por medio de tarjetas de banco a miembros del EI, que utilizaron esos recursos para organizar atentados terroristas.

En la operación, se requisó literatura extremista, varias tarjetas de banco y móviles con instrucciones de miembros del EI.

Guev también transfirió dinero al fundador del Fondo Mujadjirun, Israel Ajmednabiev, sobre quien pesa una orden internacional de captura por terrorismo.

Los medios financieros del joven de 26 años, cuya procedencia se desconoce, los trasfería a cuentas en Siria, donde se convertían en dinero en efectivo para pagar la organización de acciones violentas, destacan las fuerzas de seguridad.

Con anterioridad, se conoció que el FSB arrestó a otros tres hombres en la región rusa de Tver, también acusados de financiar al EI.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190918-consolidan-sus-lazos-bilaterales-siria-e-iran$



Radio Habana Cuba